

## DEFI

### *Chaud devant !*

Mon nom me vient d'un messenger divin, qui était ailé et le plus rapide d'entre tous les dieux. J'effectue ma révolution en seulement 87 jours ! Je suis largement en excès de vitesse par rapport à mes collègues, 47km/s !

Si j'ai le tournis me demanderez-vous ? Pas du tout ! Car j'ai une astuce : je tourne aussi sur moi-même, mais en seulement 58 jours ! Et oui jeunes Terriens, oubliez donc votre journée de 24h, ici la journée dure très très longtemps. Et ne pensez pas y poser le pied non plus : les températures feront évaporer votre cocktail en vitesse : 400°C en plein jour. La nuit est plutôt fraîche par contre, la température descend à -150°C !

Dernier point : je suis aussi un métal présent chez beaucoup d'entre-vous et je peux vous dire quel temps il fait dehors !

Alors...qui suis-je ?

#### **Indice N°1 :**

si ces chiffres extrêmes ne vous font pas tourner la tête j'espère que vous l'avez tourné vers le ciel le 9 mai dernier ! Si c'est le cas, et si avec le matériel adéquat vous avez pu regarder le Soleil, alors...il est fort possible que m'avez aperçu. Mais bye bye, je ne reviendrai pas faire un aussi beau spectacle avant longtemps !

#### **Indice N°2 :**

j'ai laissé mon nom au troisième jour de la semaine.

#### **Indice N°3 :**

je suis presque la sœur jumelle de la Lune, et pourtant j'ai le grade au-dessus !

#### **Réponse attendue :**

La planète MERCURE.

Le 9 mai 2016, Mercure s'est intercalée entre la Terre et le Soleil. Cet événement rare (nommé Transit) permet de visualiser la course d'une planète sur son orbite.

En savoir plus :

<https://www.afastronomie.fr/media/default/0001/04/CP%20transit%20de%20mercure%202016-572a.pdf>

